

Le  de mon Erasmus+

D'ERASMUS
À
ERASMUS+
30 ANS
DE SUCCÈS



Camille Dieu
Erasmus Budapest,
Hongrie

L'Erasmus, première étape d'un long voyage

« Partir pour mieux se découvrir », voilà qui résume parfaitement mon séjour à l'étranger. Avoir l'opportunité d'être propulsée dans un pays inconnu avec de nouvelles personnes à rencontrer et cultures à découvrir a enrichi mon cheminement personnel de la plus belle des manières qu'il soit. Partir à Budapest m'a donné cet avant-goût d'exotisme qui augmente mon désir de voyager autour du monde !

Etudier dans une école différente de la sienne ouvre les perspectives d'apprentissages et permet un enrichissement dans notre formation. De plus, cela permet de constater les différentes façons d'être formé dans les 4 coins du monde.

Décider de partir et quitter un moment ses habitudes et ses proches n'est pas toujours évident. Et pourtant, être loin permet de réaliser d'autant plus ce qui est important pour soi et ce qui a de la valeur à nos yeux. Les liens qui se tissent dans ce séjour sont forts et promettent de tenir de longues années. Vous en apprenez sur les autres, mais aussi tellement sur vous-même. Finalement, partir c'est se découvrir davantage et s'ouvrir les portes d'un monde de découvertes. Et quel plus beau cadeau se faire à soi-même que celui-ci ?